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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ПАО «Аэрофлот – российские авиалинии».
Целью магистерской диссертации является исследование системы управления оборотными активами предприятия и разработка рекомендаций по ее эффективному управлению. 
Для достижения поставленной цели выполнены следующие задачи: рассмотрена экономическую сущность и структура оборотных активов предприятия, изучены теоретические основы управления оборотными активами предприятия, проанализировано нормативно-правовое регулирование учета активов предприятия, разработаны рекомендации по совершенствованию управления оборотными активами ПАО «Аэрофлот – российские авиалинии», рассчитана эффективность предложенных мероприятий. 
Реализация предложенных мероприятий приведет к снижению дебиторской задолженности, повышения рентабельности оборотных активов и уровня текущей ликвидности, а также к нормированию оборотных активов.
        

        
          The object of the research is PJSC “Aeroflot - Russian Airlines”.
The purpose of the master's thesis is to study the management system of circulating assets of the enterprise and the development of recommendations for its effective management.
To achieve this goal, the following tasks were fulfilled: the economic nature and structure of current assets of the company were reviewed, the theoretical foundations of managing current assets of the enterprise were studied, the legal regulation of asset accounting of the enterprise was analyzed, recommendations were developed to improve the management of current assets of PJSC Aeroflot - Russian Airlines, calculated effectiveness of the proposed activities.
The implementation of the proposed measures will lead to a decrease in accounts receivable, an increase in the profitability of current assets and a level of current liquidity, as well as to the rationing of current assets.
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